
SILVIA ANDREETTO
BORGHETTO

A Borghetto migliora la viabi-
lit‡ sull�Aurelia, a Capo Santo 
Spirito,  dopo  la  riduzione  
dell�area di cantiere e la proro-
ga di un�ora, fino alle 20, del 
servizio  movieri.  Provvedi-
menti assunti dopo un sopral-
luogo  da  parte  del  sindaco  
Giancarlo  Canepa  e  del  co-
mandante della polizia locale 
Enrico  TabÚ,  in  seguito  al  
caos viario registrato sulla sta-
tale, nel tardo pomeriggio di 
domenica. Infatti, a causa di 
una coda di 6 Km sulla A10 tra 
Albenga e Borghetto, annun-
ciata dai pannelli informativi 
autostradali, si era riversato il 
traffico sulla statale di fatto 
paralizzandola per oltre due 
ore. 

Questo a  causa del  senso 
unico alternato, a Capo Santo 
Spirito, regolamentato dalle 
ore 19 dal semaforo. Qui sta 
operando la ditta iAlfa Costru-
zioniw,  esecutrice  dei  lavori  
per  il  completamento  della  
passerella pedonale che colle-
gher‡ piazza della Pace con 

quella gi‡ esistente che porta 
a Ceriale. L�amministrazione 
Canepa  aveva  gi‡  richiesto  
che, con la ripresa del cantie-
re da martedÏ 19 settembre, il 
senso unico, dalle 7 alle 19 
(anche nei giorni festivi), ve-
nisse regolamentato dai mo-
vieri, per limitare il pi˘ possi-
bile eventuali disagi. La realiz-
zazione della passerella fa par-
te del Puo (Piano Urbanistico 
Ottimale) iPiccaro sul marew 

che ha portato all�operazione 
di recupero e riqualificazione 
del castello Borrelli ed Ë previ-
sta dalla convenzione urbani-
stica sottoscritta dall�ex ammi-
nistrazione Gandolfo con la  
iCastello Borrelli Srlw. Ma le 
code e i rallentamenti si erano 
registrati fin da subito, soprat-
tutto nelle ore di punta la mat-
tina, da ponente a levante e, 
nel tardo pomeriggio, da le-
vante a ponente costringendo 
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Il sindaco Marco Melgrati

andora. mezzi meccanici al lavoro nel greto

Prevenzione alluvioni,
via alla pulizia del Merula

Il greto del torrente Merula

sar‡ inaugurata il 13 ottobre

Strada Giustenice-Pietra
finiti i lavori di sicurezza

La strada collinare

dopo le lunghe code e i disagi dello scorso fine settimana

Movieri al lavoro per regolare il traffico su Capo Santo Spirito

Melgrati scrive a Toti: ´Riapri 
al pi˘ presto il Punto nascita 
del Santa Corona, e se non Ë 
possibile farlo subito si sposti a 
Pietra  quello  di  Savonaª.  »  
una missiva accorata e non sen-
za una punta di polemica quel-
la  che  il  sindaco  di  Alassio,  
Marco Melgrati, ha inviato nei 
giorni scorsi al presidente del-
la Regione Giovanni Toti, do-
po che proprio una consigliera 
comunale alassina, Sara Grise-
ri, aveva dato alla luce il picco-
lo Lorenzo su un�ambulanza 
ferma in autostrada. Un episo-
dio che aveva suscitato la rea-
zione non solo del consigliere 
di minoranza alassino Jan Ca-
sella, ma anche del sindaco di 
Albenga  Riccardo  Tomatis.  
´Ti scrivo questa missiva come 
un�accorata richiesta di inter-
vento e non come una sterile 
polemica o esordisce Melgrati 
nella lettera inviata a Toti o. In 
qualit‡ di sindaco, chiedo a te, 
all�Assessore regionale alla Sa-
nit‡ Angelo Grattarola e all�Asl 
2 Savonese indicazioni in meri-
to alle procedure per la riaper-
tura del Punto nascita presso 
l�ospedale di  Pietra  Ligure e  
tempistiche pi  ̆definite per da-
re risposte alla  cittadinanza,  
molto preoccupata per l�inco-

lumit‡ di mamme e nascituriª. 
Melgrati afferma di conosce-

re le difficolt‡ legate soprattut-
to alla carenza di medici e di 
personale, e lancia una propo-
sta che non mancher‡ di far di-
scutere. ´Se neppure la con-
venzione  con  l�Universit‡  di  
Genova consentisse di dispor-
re degli specializzandi necessa-
ri, chiediamo, in attesa di ulte-
riore personale per mantenere 
attivi i 2 punti nascita, di trasfe-
rire il reparto nascite di Savo-
na al Santa Coronaª. �

L. REB. 
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il sindaco di alassio

Melgrati a Toti:
´Il Punto nascita
torni a Pietraª

Operai al lavoro nel greto del 
Merula. In vista delle piogge 
autunnali Ë partito nei giorni 
scorsi  l'intervento  di  pulizia  
del tratto di fiume tra la foce e 
il ponte romanico, con un inve-
stimento da parte dell'ammini-
strazione comunale di Andora 
di circa 70mila euro. Nel greto 
del fiume si sta procedendo al 
taglio degli arbusti, e lungo gli 
argini sono all'opera i mezzi 
meccanici.  L'operazione  ri-
guarder‡ anche l'Oasi del Me-
rula, dove la vegetazione sar‡ 
tagliata in maniera selettiva, 
per preservare gli equilibri na-
turali della zona. Negli intenti 

dell'amministrazione  questo  
intervento, anche alla luce del 
recente innalzamento del pon-
te Europa Unita, dovrebbe ga-
rantire la sicurezza ai cittadini 
e alle propriet‡ pubbliche o pri-
vate anche in caso di piene con-
sistenti,  preservando la  citt‡  
dal pericolo di esondazioni e 
allagamenti.  ´Secondo le di-
sposizioni di legge, il materia-
le sar‡ sia cippato sul posto sia 
raccolto e destinato allo smalti-
mento  secondo  quanto  pre-
scritto dalle normative - ha di-
chiarato il sindaco di Andora 
Mauro Demichelis nel corso di 
un sopralluogo - L'operazione, 
che si svolge ogni anno, in un 
torrente asciutto, Ë a preven-
zione  delle  esondazioni  nei  
punti pi˘ critici e limita l'accu-
mulo di materiali contro i pon-
ti in caso di eventi atmosferici 
di consistente portataª. �

L.REB.
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A Giustenice sono stati com-
pletati i lavori di messa in sicu-
rezza e sistemazione dell'asfal-
to della strada intercomunale 
sopra  il  ponte  autostradale,  
che collega Giustenice a Pie-
tra Ligure in frazione Pianaz-
zo - Ranzi. La via, era stata col-
pita da una frana una decina 
di anni fa ed era stata a tratti 
chiusa e poi riaperta. Il disse-
sto si era aggravato a seguito 
inoltre dei danni causati dal 
maltempo che aveva colpito il 
savonese nel 2018. Da anni ne-
cessitava quindi di un impor-
tante restyling in quanto ster-
rata e dissestata. Un anno e 

mezzo fa, grazie a fondi mini-
steriali poi convertiti in Pnrr, 
pari a circa 1 milione di euro, il 
Comune Ë riuscito ad avviare 
l�intervento e nelle prossime 
settimane la strada sar‡ uffi-
cialmente inaugurata. La ceri-
monia Ë fissata per il 13 otto-
bre alle ore 10. ´Si tratta di un 
intervento  di  sistemazione  
davvero importante, in quan-
to la strada Ë strategica per col-
legare Giustenice a Ranzi o ha 
detto il sindaco, Mauro Boetto 
o Stiamo terminando la segna-
letica e le ultime rifiniture. Il 
giorno  dell�inaugurazione,  
dalla frazione Pianazzo si per-
correranno, in auto, circa due 
km della nuova strada fino al 
raggiungimento di un punto 
panoramico dove avverr‡ il ta-
glio del nastro. Al termine del-
la breve manifestazione segui-
r‡ rinfrescoª. �

V.P.
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